

Tchoukball: pas de nouveau titre pour les Val-de-Ruz Flyers

Champions en titre, les Vaudruziens ont été dominés de peu par les Geneva Dragons, ce samedi 4 mai.



Les Val-de-Ruz Flyers (en rose) ont été dominés de peu par les Geneva Dragons.
Swiss Tchoukball/ D. Sandoz

Les Val-de-Ruz Flyers devront patienter avant de soulever un nouveau trophée de champion de Suisse. Tenants du titre, les Vaudruziens ont été dominés par les Geneva Dragons au terme d'une finale de play-off longtemps indécise. A Cernier, les Neuchâtelois se sont inclinés 70-71.

En lice dans la petite finale, les Beehives de La Chaux-de-Fonds ont décroché la troisième place grâce à leur succès 85-78 face à Lausanne Olympic.

PAR FLORIAN CHARLET